



Thomas Heidingsfelder 40 Jahre bei der VG Mainburg

Mainburg. (red) Thomas Heidingsfelder (Mitte) durfte dieser Tage sein 40-jähriges Dienstjubiläum bei der Verwaltungsgemeinschaft Mainburg feiern. Der Verwaltungsfachwirt absolvierte nach seiner Schulzeit eine Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten bei der VG Mainburg. 1989 wurde er zum stellvertretenden Kassenverwalter ernannt, ehe er von 1990 bis

1992 seinen Lehrgang als Verwaltungsfachwirt abgeschlossen hat. Zum 1. Mai 2011 wurde ihm die Tätigkeit des Kämmerers übertragen und somit auch die Stellvertretung der Geschäftsleitung. Seit dem 1. März 2015 ist er als Geschäftsführer der VG Mainburg tätig. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde würdigten Gemeinschaftsvorsitzender Markus Huber (2.v.r.) sowie seine

Bürgermeisterkollegen Franz Högl aus Volkenschwand, Leonhard Berger aus Aiglsbach und Franz Stiglmaier aus Attenhofen (v.l.) zusammen mit stellvertretender Geschäftsleiterin Eva Selmaier (2.v.l.) und Hauptamtsleiterin Magdalena Neuhauser (rechts) seine langjährigen Leistungen und gratulierten Thomas Heidingsfelder ganz herzlich.

Foto: VG Mainburg